

Monthly Update

Bulletin mensuel

August 21, 2026 / Le 21 août 2026

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables



Volunteer Opportunity – Accounting Standards Board

Interested in contributing to Canadian accounting standards, gaining professional insights, and engaging with a diverse community? Become a member of the Accounting Standards Board. [Apply by September 11, 2026.](#)

Bénévoles recherchés – Conseil des normes comptables

Vous aimeriez participer à l'établissement des normes comptables canadiennes, acquérir des connaissances professionnelles et échanger avec une communauté riche en diversité? Devenez membre du Conseil des normes comptables. [Vous avez jusqu'au 11 septembre 2026 pour poser votre candidature.](#)

Monthly Update

Bulletin mensuel



Survey – AcSB Consultation Paper – Advancing Accounting Standards Together – 2027-2032 Draft Strategic Plan

The AcSB wants to hear your views on our Consultation Paper, “Advancing Accounting Standards Together – 2027–2032 Draft Strategic Plan.” Our proposals focus on meaningful engagement, high-quality standards, effective implementation and application, and expanding international influence. [Take a quick survey by September 9, 2026](#), and have your say on the future of accounting standards in Canada.

Sondage – Document de consultation du CNC – Faire progresser les normes comptables ensemble – Projet de plan stratégique 2027-2032

Le CNC souhaite connaître votre avis sur son document de consultation « Faire progresser les normes comptables ensemble – Projet de plan stratégique 2027-2032 ». Nos propositions tournent autour de quatre axes : un engagement significatif, la qualité des normes, l’efficacité de la mise en œuvre et application, et notre rayonnement international. [Donnez votre point de vue en répondant à un bref sondage d’ici le 9 septembre 2026](#) sur l’avenir des normes comptables au Canada.

Auditing and Assurance Standards Board

Conseil des normes d’audit et de certification

Monthly Update

Bulletin mensuel



Volunteer Opportunity – Auditing and Assurance Standards Board

Interested in contributing to Canadian auditing and assurance standards, gaining professional insights, and engaging with a diverse community? Become a member of the Auditing and Assurance Standards Board. [Apply by September 11, 2026.](#)

Bénévoles recherchés – Conseil des normes d’audit et de certification

Vous aimeriez participer à l’établissement des normes canadiennes, acquérir des connaissances professionnelles et échanger avec une communauté riche en diversité? Devenez membre du Conseil des normes d’audit et de certification. [Vous avez jusqu’au 11 septembre 2026 pour poser votre candidature.](#)

Canadian Sustainability Standards Board

Conseil canadien des normes d’information sur la durabilité



Volunteer Opportunity – Canadian Sustainability Standards Board

Interested in contributing to the evolving sustainability disclosure landscape and contributing to standard setting in Canada? Become a member of the Canadian Sustainability Standards Board. [Apply by September 11, 2026.](#)

Bénévoles recherchés – Conseil canadien des normes d’information sur la durabilité

Vous aimeriez être à l’avant-garde de l’information sur la durabilité – qui évolue à vitesse grand V – et contribuer à l’élaboration des

Monthly Update

Bulletin mensuel

normes au Canada? Devenez membre du Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité. [Vous avez jusqu'au 11 septembre 2026 pour poser votre candidature.](#)

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public



Volunteer Opportunity – Public Sector Accounting Board

Interested in contributing to Canadian standards, gaining professional insights, and engaging with a diverse community? Become a member of the Public Sector Accounting Board. [Apply by September 11, 2026.](#)

Bénévoles recherchés – Conseil sur la comptabilité dans le secteur public

Vous aimeriez participer à l'établissement des normes canadiennes, acquérir des connaissances professionnelles et échanger avec une communauté riche en diversité? Devenez membre du Conseil sur la comptabilité dans le secteur public. [Vous avez jusqu'au 11 septembre 2026 pour poser votre candidature.](#)

Monthly Update

Bulletin mensuel



PSAB Exposure Draft Survey: “2026-2027 Annual Improvements to Public Sector Accounting Standards”

PSAB is seeking feedback on proposed amendments to Section PS 2601, *Foreign Currency Translation*, Section PS 3041, *Portfolio Investments*, and Section PS 3450, *Financial Instruments*. [Submit your feedback by September 18, 2026.](#)

Sondage concernant l'exposé-sondage du CCSP Améliorations annuelles 2026-2027 des Normes comptables pour le secteur public

Le CCSP sollicite vos commentaires sur le projet de modification des chapitres SP 2601, « Conversion des devises », SP 3041, « Placements de portefeuille » et SP 3450, « Instruments financiers ». [Vous avez jusqu'au 18 septembre 2026 pour vous prononcer.](#)



Survey – PSAB Consultation Paper – Founded on Trust, Ready for the Future – 2027-2032 Draft Strategic Plan

PSAB wants to hear from you on its 2027–2032 Draft Strategic Plan. [Take the survey by October 15, 2026](#), and help inform PSAB's strategic direction for the next five years.

Sondage – Document de consultation du CCSP – La confiance pour base, l'avenir pour perspective – Projet de plan stratégique 2027-2032

Le PSAB souhaite connaître votre point de vue sur son projet de plan stratégique 2027-2032. [Répondez au sondage d'ici le 15 octobre](#) pour

Monthly Update

Bulletin mensuel

nous aider à définir notre orientation stratégique des cinq prochaines années!



On-demand Webinar – Understanding PSAB’s New Standard, Section PS 3251, *Employee Benefits*

Learn about the key changes in PSAB’s recently issued standard, Section PS 3251, *Employee Benefits*, by watching the on-demand webinar. The session was hosted in English with simultaneous French translation. [Watch the recording now.](#)

Webinaire à la demande – Chapitre SP 3251, « Avantages sociaux » : comprendre la nouvelle norme du CCSP

Découvrez les principaux changements associés à la norme récemment publiée par le CCSP, soit le chapitre SP 3251, « Avantages sociaux », en écoutant un webinaire accessible à la demande. La présentation est en anglais avec interprétation simultanée en français. [Écoutez l’enregistrement dès maintenant.](#)

Reporting & Assurance Standards Oversight Council

Le Conseil de surveillance des normes d’information et de certification

Monthly Update

Bulletin mensuel



Volunteer Opportunity – Reporting and Assurance Standards Oversight Council

Interested in serving the public interest, gaining professional insights, and engaging with a diverse community? Become a member of the Reporting and Assurance Standards Oversight Council. [Apply by September 11, 2026.](#)

Bénévoles recherchés – Conseil de surveillance des normes d'information et de certification

Vous souhaitez servir l'intérêt public, acquérir des connaissances professionnelles et échanger avec une communauté riche en diversité? Devenez membre du Conseil de surveillance des normes d'information et de certification. [Vous avez jusqu'au 11 septembre 2026 pour poser votre candidature.](#)
